

■ Kurz notiert

Vogelkunde an der Sommerhalde

Geislingen. Eine vogelkundliche Exkursion unternimmt der Geislinger Albverein morgen, Sonntag, an der Sommerhalde. Start ist um 8 Uhr am Herrgottshäusle in der Isinger Straße. Die Führung hat Marc Birkle.

Maiandacht auf dem Geislinger Giebel

Geislingen. Eine Maiandacht findet am Sonntag, 28. Mai, an der Mariengrotte auf dem Giebel in Geislingen statt. Diese wird vom katholischen Kirchenchor mitgestaltet. Beginn ist um 14.30 Uhr. Im Anschluss findet vor der Grotte eine Hockete mit Bewirtung statt, organisiert von den Bewohnern des Giebels. Der Erlös wird für einen guten Zweck gespendet. Ein Fahrdienst von der Kirche zur Grotte ist eingerichtet, zu erreichen unter Telefon 07433/2 09 19.

Fußball-Förderverein kommt zusammen

Geislingen. Der Förderverein zur Unterstützung des Fußballsports im TSV Geislingen kommt am Freitag, 2. Juni, zur Versammlung ab 20 Uhr im Sportheim Weiden zusammen. Auf der Tagesordnung stehen Berichte der Kassiererin, des Kassenprüfers, des Schriftführers, des Vorsitzenden sowie Neuwahlen. Anträge sind bis 26. Mai, an Dirk Irion, Fleiner Straße 15, in Geislingen zu richten.

■ Balingen

SPD-Vorsitzender heißt Jochen Herth

Balingen. Der Vorsitzende des Balingener SPD-Ortsvereins heißt Jochen Herth, nicht Joachim, wie im Artikel »Balingen SPD wächst ins Schlichemtal« irrtümlich berichtet.



Reinhold W. Schlegel begrüßt die Geburtstagsgäste: »Wir sind miteinander groß geworden.«

Foto: Ungureanu

60 Jahre südlich von Stuttgart

Jubiläum | RWS Bansbach feiert in Frommern mit Mandanten, Freunden und Kollegen

Mit Mandanten, Freunden und Kollegen hat die RWS Bansbach das 60-jährige Bestehen der Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsgesellschaft in Frommern gefeiert.

gend platziert – auch durch den Zusammenschluss mit der Bansbach Gruppe, den Schlegel als Glücksfall und Gewinn für die Region bezeichnete. »Wir wollen die Region voranbringen«, sagte er, »und wir bieten das ganze Leistungsspektrum für Sie.«

gen gelte, zitierte er Bundespräsident Gustav Heinemann: »Wer nichts verändern will, wird auch das verlieren, was er bewahren möchte.«

Angesichts der »Industrie 4.0« sagte Schlegel etwas überspitzt, in naher Zukunft werde sich zeigen, »ob unsere Arbeit der Roboter macht«. Fest stehe, dass eine neue Ära in der Unternehmensführung anbrechen werde.

Mit der Aufforderung: »Wir wollen im Gespräch bleiben, und wir wollen anständig miteinander umgehen«, übergab Schlegel an Gerhard Ziegler, Präsident der deutschen Wirtschaftsprüfer und Vorstandsmitglied der Bansbach-Gruppe, der ein Grußwort sprach. Diana Windmeißer vom Vorstand der Datev eG sprach über »Digitale Transforma-

tion«. Danach wurden »60 Jahre südlich von Stuttgart« bei Dixie-Klängen und Bewirtung noch ausgiebig gefeiert.

Balingen-Frommern (gu). Kaum zu glauben, dass schon zehn Jahre seit dem 50-jährigen Kanzleijubiläum in Haigerloch vergangen seien, meinte Hausherr Reinhold W. Schlegel, der selbst schon seit 40 Jahren dabei ist. Zusammen mit seiner Frau Margot habe er in dieser Zeit ein starkes Netzwerk aufgebaut.

Seinen Mandanten und Kollegen dankte er: »Wir sind miteinander groß geworden.« Heute sei die RWS hervorra-



Ein Zeitenwende stehe bevor – in der Gesellschaft, der Wirtschaft und dem Dienstleistungsbereich. Um die »großen Hausaufgaben« zu veranschaulichen, die es zu erledigen

Anzeige

Besuchen Sie uns morgen bei Erlebnis Zukunft in Binsdorf in der SOLERA-Halle.

E-CAR-TECH
ELECTRIC MOBILITY

Alles für Ihre elektromobilen Ideen und Projekte
Beratung · Entwicklung · Produktion · Vertrieb

E-CAR-TECH GmbH · Kirchstr. 32 · 72348 Rosenfeld
Tel.: 07428 9417-333 · www.e-car-tech.de · info@e-car-tech.de



Im März wurden Vorstandsmitglieder und Ausschuss gewählt, die den Verein durchs Jubiläumsjahr führen. Archivfoto: Bitzer

SpVgg wird 90 Jahre

Vereine | Binsdorfer feiern im Juli

Geislingen-Binsdorf (wus). Die Spielvereinigung Binsdorf wurde 1927 gegründet, wird jetzt also 90 Jahre alt. Das feiert der Verein im Juli mit einem großen Festwochenende.

Anlässlich des 90. Geburtstags ist eine mehrtägige Veranstaltung vom 6. bis 9. Juli geplant. In deren Rahmen wird nicht zuletzt der Heubergpokal für aktive Mannschaften ausgetragen. Doch steht auch das alljährliche Elf-

meterturnier auf dem Programm. Zu Letzterem sind Hobby-, Vereins-, Stammtisch- und Firmenmannschaften eingeladen.

Musik gibt es am Festwochenende auch: Am Samstagabend spielt die Band »SR&D« Cover-Songs und auch eigene Rock-Kompositionen – nicht zuletzt die »SpVgg«-Hymne vom aktuellen Album. Am Sonntagmorgen unterhält die Binsdorfer Stadtkapelle die Gäste beim Frühschoppen.

Warten auf den Steg

Arbeiten | Brückenbau über Steinach ruht

■ Von Beate Müller

Balingen-Endingen. Wenige Meter neben der alten Brücke über die Steinach in Endingen auf Höhe der Kutzmühle erkennt man schon Teile der neuen. Die Betonfundamente an beiden Uferseiten der Steinach sind bereits angebracht. Doch vorerst ruhen die Bauarbeiten.

Im Februar beschloss der Ender Ortschaftsrat, dass über die Steinach zur Kutzmühle eine neue Fußgängerbrücke führen soll. Die alte aus Holz ist mit den Jahren marode geworden, musste in

den vergangenen Jahren immer wieder ausgebessert werden. Auf Nachfrage bei der Stadtverwaltung teilte Pressesprecher Jürgen Luppold mit, dass die Stahlkonstruktion mit Holzaufbau, die die beiden Fundamente über die Steinach verbinden soll, noch auf sich warten lasse. Er hofft darauf, dass die Steg-Konstruktion bald geliefert wird und die neue Brücke fertig gestellt werden kann. Bis dahin verbindet noch die alte Holzbrücke das Neubaugebiet mit dem Hauptort. Die Kosten für den Neubau belaufen sich auf rund 60 000 Euro.



Die alte Brücke zur Kutzmühle ist noch da, die Fundamente daneben sind schon gebaut. Foto: Müller

Balinger Big Bands besiegeln Kooperation

Musik | Bisher schon enge Zusammenarbeit ist nun auch formell besiegelt

Balingen. In Balingen gibt es eine vielfältige Big-Band-Szene mit engen Kontakten untereinander – nun wurde die fruchtbare Zusammenarbeit der Ensembles durch einen Kooperationsvertrag zwischen Jugendmusikschule und Gymnasium besiegelt.

Dirk Benkwitz, Leiter der Jugendmusikschule, Thomas Jerg, Chef des Balinger Gymnasiums und Musiklehrer Jörg Sommer haben dabei die Bedeutung der Zusammenarbeit und des gegenseitigen Austauschs mit den regionalen Bildungspartnern betont.

Neben der mehrfach preisgekrönten Big Band Balingen bietet sowohl die Jugendmu-



Zufriedene Gesichter bei der Unterzeichnung des Kooperationsvertrags (von links): Musiklehrer Jörg Sommer, Schulleiter Dirk Benkwitz und Thomas Jerg. Foto: Privat

sikschule als auch das Gymnasium jungen Musikern die Möglichkeit, in Jugend-Big-

Bands mitzuwirken. Bei Auftritten helfen sich die Musiker der Ensembles gegenseitig

aus. Begabte Musiker der Jugend-Big-Bands haben die Möglichkeit, in der Big Band Balingen aufgenommen zu werden.

Bereits intensiviert worden war die Zusammenarbeit der beiden Jugend-Big-Bands im vergangenen Herbst durch Repertoireabsprachen, gemeinsame Proben und Auftritte. Bisheriger Höhepunkt war die musikalische Umrahmung der Weihnachtsfeier des Wirtschaftsministeriums in Stuttgart. Weitere gemeinsame Auftritte wie beispielsweise beim anstehenden Schulkonzert des Gymnasiums am Mittwoch, 31. Mai, 19 Uhr, sind in Vorbereitung.